Les élèves de 3^{ème} A du Lycée des 4 Vents de Lanmeur se mobilisent pour La Brise



Lors de l'année scolaire 2021-2022, les élèves de 3^{ème} A du Lycée des 4 vents de Lanmeur ont travaillé avec l'association EPA (entreprendre pour Apprendre) afin de découvrir le monde de l'entreprise. Accompagné par leur enseignant M. Omer DEMIRASLAN, les élèves ont développé et vendus leurs produits. Ils ont choisi de faire don de leur gain à La Brise et ont remis un chèque de 210 € à notre association!

Grâce à eux, des enfants accompagnés par La Brise, vont pouvoir bénéficier de séances de musicothérapie, d'art thérapie ou de médiation animale.

Un grand merci à tous!